



# 自彊日新

令和6年(2024年)12月号  
加賀市立片山津中学校 学校通信  
文責 勝木 一弘

## 【学校教育目標】

「自律・協働・創造の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

## 講堂での全校集会〔11月27日(木)〕

コロナ感染対策の為体育館で行われていた全校集会を5年ぶりに講堂で行うことができました。壊れていたグランドピアノの脚も直し、生のピアノ演奏で校歌を全校生徒で歌い上げました。素晴らしい歌声に目頭が熱くなったのは私だけでしょうか。

～校長講話より～

## 君の人生の主役は君だ！



私には関係ないと思っていないか  
素直になれる勇氣はあるか  
次の時代 主役は誰だ  
**君らの番だ**



## 企業に学ぶ〔11月21日(木)〕

地元の企業の方をお呼びしてお話していただきました。各企業のSDGsの取組を中心に1時間を2回に分けて説明していただきました。協力していただいた企業は、岸グリーンサービスさん・なっば会(資源エコロジーリサイクル事業協同組合)さん・貴久(日本マクドナルドフランチャイジー)さんの3社の皆さんです。貴重なお話ありがとうございました。



## SOS 出し方講座〔11月29日(金)〕



PBS でご協力いただいている金沢工業大学石川教授を講師としてお呼びし実施しました。「SOSの出し方に講座」とは、「子供が、現在起きている危機的状況、又は今後起こり得る危機的状況に対応するために、適切な援助希求行動(身近にいる信頼できる大人にSOSを出す)ができるようにすること」、「身近にいる大人がそれを受け止め、支援ができるようにすること」を目的とした教育です。

## 教育後援会費ありがとうございます！【電子ピアノ & 図書システム】

校区の皆様からいただいている教育後援会費で「体育館用の電子ピアノ」と「図書貸出システム『探検隊』」を購入させていただきました。コロナ禍以降、入学式や卒業式では生演奏での校歌を歌うことができませんでした。今年の卒業式から、ピアノ演奏での校歌全校合唱で式を締めくくることができます。また、これまでの手書きでの貸出方法からバーコードを使った貸出システムを導入することができました。新年から運用予定です。校区の皆様、本当にありがとうございます。



合唱コンクールでも大活躍の電子ピアノ

## PTA 講演会〔12月5日（木）〕



PTA 広報委員会主催の講演会を今年度は「ゆたか助産院」の吉田助産師さんをお呼びして「生と性の講演会」と題して開催しました。情報の氾濫が危ぶまれる現代を生活している生徒たちです。生と性について専門家から正しい情報を得る貴重な時間となりました。全ての「いのち」を大切に作る人に成長して欲しいと願います。

## JICA アフリカ視察団来校〔12月6日（金）〕

中央アフリカの6か国から9人の視察団が「令和の日本型学校教育【BE THE PLAYER】」を学ぶため本校を訪れました。全学級の授業を参観し、2年生と一緒に日本文化（折紙・百人一首・柔道）に触れた後、授業改革についての説明と質疑応答を行いました。アフリカの学校関係者の自国の教育を良くしたいという熱意を強く感じました。



## 2年親子行事〔12月6日（金）〕

2年生の先生方のアイデアで、取り札を大判に作り直して体育館で百人一首大会を行いました。初めての試みでしたが、大いに盛り上がりを見せました。ご参加ありがとうございます。

